



Enrique García
Presidente de CEMEX Puerto Rico

Enrique García posee una maestría en Administración de Empresas de la Escuela de Negocios de Harvard. Además, posee un Bachiller en Ciencias con concentración en Ingeniería Eléctrica y Mecánica del I.T.E.S.M. de Monterrey.

Con más de 22 años de experiencia en la empresa CEMEX, recientemente fue nombrado a dirigir las operaciones como presidente de CEMEX Puerto Rico. Antes fungió como el CEO y presidente para la unidad de negocios de CEMEX con sede en Latvia, supervisando las actividades de los grupos de Finlandia, Rusia y los Estados Bálticos. Previo a esta experiencia profesional, trabajó como Director País de CEMEX en Guatemala y como Asistente Ejecutivo del CEO y presidente de CEMEX, el señor Lorenzo Zambrano. El ingeniero García tiene vasto conocimiento en temas de planificación estratégica, comunicaciones corporativas y gestión de operaciones industriales.

###